



# José Ángel Rodríguez, nuevo director de la agencia de calidad universitaria

Enrique Cabero le sustituirá al frente del vicerrectorado de la Universidad de

## SALAMANCA

El exvicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, se convertirá en los próximos días en el nuevo director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León, tal y como confirmaron ayer en rueda de prensa el propio Domínguez y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.

Al frente del Vicerrectorado de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, que deja vacante Domínguez por su nueva responsabilidad, se sitúa el profesor titular de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca y excandidato del Partido Socialista a la Alcaldía de Salamanca, Enrique Cabero.

Domínguez aseguró en su despe-

didada que su elección por parte del Consejo de Dirección de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario, a la que pertenece la Consejería de Educación, es «un reconocimiento a la Universidad de Salamanca» y al equipo de gobierno, que a su juicio «está haciendo bien las cosas y que trabaja para mejorar las universidades».

El nuevo director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de la Comunidad aseguró que tratará «en la medida de lo que pueda, de seguir haciendo que los sistemas de calidad sirvan para mejorar todas las universidades de Castilla y León y no sean solo un papel» y agradeció a la Universidad de Salamanca y al actual equipo de gobierno «su colaboración y apoyo», además de «lo mucho» que ha aprendido.

Su sustituto en el cargo, Enrique

Cabero, confesó que es «una tarea complicada» asumir el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación porque «José Ángel Domínguez lo ha hecho realmente bien», pero consideró «un honor formar parte del equipo rectoral de la Universidad de Salamanca». Asimismo, asumió el cargo como una «responsabilidad al servicio de la comunidad universitaria, de la sociedad y la ciudadanía».

«Me incorporo a un equipo que está muy rodado, que lleva a cabo un importante proyecto para la Universidad y que ahora tiene todo su esfuerzo en la conmemoración del VIII Centenario», una efeméride a cuya celebración espera aportar sus «30 años de gestión e intento de mejora de la universidad» para tratar de «estar a la altura». Cabero fue ya coordinador del consorcio de la Capitalidad de la Cultura Europea

que Salamanca recibió en el año 2002.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, agradeció a José Ángel Domínguez «su lealtad, trabajo, disposición y buen hacer, ampliamente reconocido por la comunidad universitaria», en los diferentes vicerrectorados que asumió desde que el actual equipo de gobierno entrara en el rectorado de la Universidad de Salamanca en diciembre de 2009.

«Siempre ha estado conmigo, desde el inicio de la candidatura», recordó Hernández Ruipérez, quien aseveró que Domínguez «seguirá trabajando para la Universidad de Salamanca porque lo hará para todo el sistema universitario de Castilla y León» y afirmó que hará «una gran labor porque tiene el perfil adecuado para ese puesto».